



Bussigny, le 22 mars 2013

Le printemps est revenu et avec lui, le



Comme nous vous l'avons déjà indiqué dans la convocation d'Argentière et de Grimetz, c'est bien le
dimanche 7 avril

que nous nous retrouverons dans les rues de Bussigny pour pratiquer notre ski sur routes ! . . .

Pour toutes et tous, nous avons rendez-vous sur les trottoirs des rues de
Saint-Germain - la Gare ou de l'Industrie
dès 14h06, départ du cortège de Gravernay pour aller à la place des fêtes de Vuette

Pour les skieuses et skieurs sur bitume, nous allons passer au local du ski-club, situé sous le collège de Roséaz, pour régler les fixations des skis à vos souliers respectifs. Il sera aussi possible d'affiner le déguisement que vous aurez à cœur de montrer au public. Rendez-vous dès midi.

La mise en place du cortège s'effectue au chemin de Gravernay (au bas de la Tatironne) à 13h00. C'est là que nous rejoindra la Jeep d'époque qui va tracter les 3 ou 4 participant-e-s et que nous réglerons la longueur des cordes. Comme l'année dernière, c'est Denis Baatard qui viendra aimablement recueillir un "paquet" de confettis lors de cette manifestation incontournable !

C'est donc le programme de ce dimanche de carnaval du 7 avril 2013.

A celles et ceux qui participent au cortège, merci de nous transmettre un petit mot, éventuellement avec un déguisement, genre : une jambe plâtrée avec une infirmière accompagnante !!!
Inscription par notre site, par lettre ou même téléphoniquement.

A toute . . .